

FORKOPIMDA

Kawal Pilkada 2024 Polsek Cimaragas Launching Kampung Pengawasan Partisipatif

Ciamis - CIAMIS.FORKOPIMDA.COM

Jul 18, 2024 - 12:49



Ciamis ~ Peluncuran Kampung Pengawasan Partisipatif untuk Pemilihan Serentak Kepala Daerah Tahun 2024 yang bertempat di Gazebo Kebun Duren Dusun Legoknyenang, Desa Raksabaya, dengan Ketua Panwaslu Kecamatan Cimaragas, berjalan dengan aman dan lancar.

Acara ini dihadiri oleh berbagai tokoh penting, termasuk Camat Kecamatan Cimaragas Heri Riyanto, S.Sos, M.Si, Kapolsek Cimaragas IPTU Marsidi, S.H,

M.M, dan perwakilan Danramil 1314 Cimaragas, Serka K.S. Ritobga. Turut hadir pula Ketua Panwaslu Cimaragas Cece Darajat, Ketua PPK Kecamatan Cimaragas Nana Suryana, anggota Panwaslu dan PKD se-Kecamatan Cimaragas, Kepala Desa Raksabaya, serta perwakilan tokoh masyarakat, agama, dan pemuda dari seluruh desa di Kecamatan Cimaragas.

Acara dimulai dengan menyanyikan Lagu Indonesia Raya dan Mars Pemilu, diikuti oleh beberapa sambutan penting. Kepala Desa Raksabaya, Dedi Kusnasi, mengajak semua pihak untuk menyukseskan Pemilihan Umum Kepala Daerah Provinsi Jawa Barat dan Kabupaten Ciamis serta menjunjung tinggi demokrasi.

Kapolres Ciamis melalui Kapolsek Cimaragas, IPTU Marsidi, S.H, M.M, Menyampaikan pesan “Kami mengapresiasi inisiatif Kampung Pengawasan Partisipatif ini sebagai langkah penting dalam menjaga integritas pemilu. Masyarakat memiliki peran sentral dalam memastikan setiap proses berjalan transparan dan adil. Kami berharap masyarakat terus aktif melaporkan setiap indikasi pelanggaran yang ditemukan.” Ucapnya

Camat Cimaragas, Heri Riyanto, mengapresiasi Polsek Cimaragas atas kepercayaan yang diberikan kepada Desa Raksabaya sebagai contoh pelaksanaan Pemilu Kepala Daerah 2024. Ia menekankan pentingnya pengawasan terhadap pelanggaran dan kejanggalan dalam pemilu, serta pentingnya koordinasi dengan pengawas daerah.

Ketua Panwaslu Cimaragas, Cece Darajat, menegaskan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mengajak partisipasi warga masyarakat dalam pengawasan pemilu, memberikan wawasan, dedikasi, dan pendidikan politik kepada masyarakat.

Peluncuran Kampung Pengawasan Partisipatif ini diharapkan dapat menjadi model yang baik dalam pengawasan pemilu di daerah lain, sekaligus memperkuat partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga integritas proses demokrasi.

Dengan semangat kebersamaan dan partisipasi aktif, diharapkan Pemilihan Kepala Daerah 2024 di Kabupaten Ciamis akan berlangsung dengan aman, tertib, dan demokratis.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar